

## B e s c h l u s s v o r l a g e

**Vorlage-Nr.: 2020/036**

freigegeben am **30.04.2020**

**GB 1**

Sachbearbeiter/in: Kahne, Tabea

**Datum: 08.02.2020**

### **Straßenbenennung im Wohngebiet "Nördlich Feldstraße"**

#### **Beratungsfolge:**

| <u>Status</u> | <u>Datum</u> | <u>Gremium</u>                                 |
|---------------|--------------|--|
| Ö             | 11.05.2020   | Ausschuss für Bau, Planung, Umwelt und Straßen |
| N             | 19.05.2020   | Verwaltungsausschuss                           |
| Ö             | 07.07.2020   | Rat  |

#### **Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ erhalten wie in der Anlage 1 dargestellt die Namen Robinienstraße, Douglasienstraße und Kastanienstraße.

#### **Sach- und Rechtslage:**

Mit der Erschließung des Wohngebietes „Nördlich Feldstraße“ entstehen drei neue Gemeindestraßen, deren Namen festzulegen sind. Der Straßename ist in Verbindung mit der Hausnummer maßgeblich für die Auffindbarkeit des Grundstücks, so dass der Verlauf von Straßennamen logischen Mustern folgen sollte. Die Aufteilung in drei Straßen erfüllt diese Voraussetzung.

Üblicherweise werden die Straßen innerhalb eines Wohngebietes einheitlich benannt. Beispielsweise seien hier die weiblichen und männlichen Familienmitglieder der herzoglichen Familie in Baugebieten südlich beziehungsweise nördlich des Loyer Weges oder in Wahnbek die deutschen Flüsse genannt.

Insoweit wird vorgeschlagen, im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ in Anlehnung an den benachbarten Bereich südlich der Feldstraße, wo Baumarten (Fichten-, Hainbuchen-, Eiben- und Ahornstraße) ausgewählt wurden, ähnlich zu verfahren. Von daher wird seitens der Verwaltung empfohlen, die drei neuen Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ wie in der Anlage dargestellt nach nordamerikanischen Baumarten zu benennen, die auch in unserer Region inzwischen heimisch sind.

Folgende Straßennamen werden vorgeschlagen:

- Robinienstraße
- Douglasienstraße
- Kastanienstraße

*Hinweis: Aus der Bevölkerung kamen nach der Erstellung der Vorlage noch ergänzende Vorschläge wie Sonnentau, Moltebeere, Wollgras oder Bentgras. Auch einige strauchartige Gehölze wie Pfaffenhut, Gagel und Hasel wurden vorgeschlagen, die hier der Vollständigkeit halber erwähnt werden.*

**Finanzielle Auswirkungen:**

Keine.

**Anlagen:**

1.) Lageplan